メッセージアウトライン

週課	第三年 第一〇課 第一週
単元	分裂王国時代
テーマ	神様への一途な愛
タイトル	何が一番
テキスト	I列王記11:1-13
参照箇所	
暗唱聖句	マタイ6:33 or 出エジプト記20:3

導入 ある人が誕生日に最新のゲーム機を買ってもらいました。とてもうれしくて頭の中はいつもゲームのことばかり。ご飯の時も、学校にいる時も頭の中はいつもゲームのことを考えていました。そして、友達と遊びに行く大切な約束をすっかり忘れてしまったのです! お友達はカンカンに怒ってしまいました。本当に大切なことを一番にしないと後で大変なことになりかねませんね。あなたが今一番大切にしているものは何ですか?

I ソロモン王は異教の国々の女性たちを愛しました

- A. ソロモン王は外国からたくさんのお妃を迎えました
- B. お妃たちはそれぞれ自分たちの国の偶像を拝んでいました
- C. お妃たちはソロモン王の心を神様から偶像へと引き離して しまいました

Ⅱ ソロモン王の心は神様から離れてしまいました

- A. ソロモン王は本当の神様ではない偶像に従うようになりました
- B. ソロモン王は偶像を拝む場所を造りました
- C. ソロモン王は父ダビデのようには神様に従い通しませんで した

Ⅲ 怒った神様はイスラエルの国を二つに引き裂くと 言われました

- A. 神様はソロモン王に怒りを発せられました
- B. 神様は王国を引き裂いて家来(ヤラベアム)に与えると言 われました
- C. 神様はダビデに免じて一部族だけソロモン王の子ども(レハベアム)に与えると言われました

結論 神様は私たちが何よりも神様を愛することを願っ ておられます

適用
ソロモン王は初めお父さんのダビデと同じように神様を愛して大切にする人でしたが、いつのまにか神様よりも女の人を大切にするようになってしまいました。その結果、ソロモン王の心は神様から遠く離れてしまい、本当に大切なものがわからなくなってしまったのです。そして王国は分裂して北イエスラエル王国と南ユダ王国に分かれてしまうことになりました。あなたは今何を一番大切にして生きていますか?神様よりも大切にしていることはありませんか?毎日、一番自分の時間をかけているものは何か考えてみましょう。

備考







